
発言
順位

質     問     者
質 問 の
相     手

1 公共施設について

2 町立病院について

3 均衡ある町政発展について

2 財部　一男 1 町長の政治姿勢について 町　長

3 大久保義直 1 長田地区簡易水道工事について 町　長

① 一斉放送の現状について伺う。

雑音等の現況は把握しているのか。

② 整備の計画はないか伺う。

① 入札制度について伺う。

年度における随意契約の数及び比率はどうなっているの
か。

年度における指名競争入札の数及び比率はどうなっている
のか。

他団体の指名競争をどのように把握されているのか。

指名審査委員会の報告を年に何件ぐらい町長で変更された
か。

その他の方法は検討されないのか。

① 契約方法について伺う。

人件費がほとんどの委託契約はその後の追跡調査をしてい
るのか。

① 町民にサービス向上を行う考えはないか伺う。

自動交付機の設置は考えていないか。

① 選挙応援者と町発注の工事の関係について。

② 指名外しはどこでもやっているとの報道について。

③ 先日報道された談合疑惑について。

① 住民税負担増による町民への影響について。

②
住民税負担増により福祉サービスが受けられなくなる人へ
の対応について。

① 工場排水に対する規制はどうなっているのか。

②
排水の臭いなどで困っている人、又、町境の田んぼに水が
流れているが、問題は起こっていないのか。（蓼池、山之口
の境）

① 一連の報道記事についての町長の見解は。

② 町長の政治理念とは。

① 情報公開条例の意義について。

② 議場におけるケーブルテレビの導入について。

3 高齢者対策について

町　長

3 環境問題について

1 町長の政治姿勢について

2
住民税値上げ（税源移譲と定率減税の
影響による町民負担について）

町発注の工事契約について

町発注の委託契約について

窓口の諸証明発行について

2

3

町　長

　植木・稗田地区の児童館・体育館建設の要望について、その後
の取り組みはどうなっているのか。

　指定管理者であった医師会と本町の管理者契約はどうなってい
たのか、なぜ赤字補填するのか、小牧病院との契約はどうなって
いるのか。

1

　西地区・東地区の均衡ある発展のため、第1地区の賑わい復活
のため、三股小学校の移転を考えてはどうか。

水道事業の進捗状況と加入予定世帯及び家庭の工事負担につ
いて。

　平成19年4月28日の宮日新聞の第一面に掲載された新聞記事
について問う。

町　長

4

防災行政無線設備について

一       般       質       問
平成19年第3 回(6月）三股町議会定例会

質           問           の           要           旨質      問      事      項

6 池田　克子

1 山中　則夫

4

5

指宿　秋廣

上西　祐子

町　長

2 住民サービスについて

温泉の有効利用について、その後の対策は。

1 町長の政治姿勢について


